
Travaux des façades de Cadeï
Compte-rendu de la réunion de chantier du 21 mai 2019

Ce matin s'est tenue la réunion de chantier mensuelle concernant les travaux des façades
de Cadeï.

Étaient présents : les organisations syndicales (Solidaires, CGT et FO), Philippe ALESSANDRA,
des  techniciens  et  ingénieurs  de  l'entreprise  FREYSSINET,  ainsi  que  Messieurs  MARTINEZ,
VENTRONE et LAVIE pour la direction.

Vous trouverez ci-dessous 2 photos du chantier ainsi que les principaux points qui sont
ressortis de cette réunion.

Photo de gauche : façade ouest 3 après rénovation
Photo de droite : façade nord 3 (rénové) et ouest 4 (avant rénovation) pour bien se rendre compte
de l'avant-après.



➢ Passées les premières mauvaises « surprises » (faiblesse du béton à certains endroits), et
mise à part  le bruit  inhérent à ce type de travaux,  le chantier semble avoir trouvé son
rythme de croisière. L'entreprise semble très confiante dans la tenue des délais annoncés.

➢ La phase 2 sera terminée aux alentours de fin octobre.

➢ 2eme semaine de juin - début juillet : début de l’échafaudage de la façade Nord 1 (phase 3
des travaux).  2  escaliers  de secours sont  concernés par cette phase du chantier.  Ces
escaliers seront traités alternativement pour garder au moins une évacuation active. Durant
ce  laps  de  temps,  de  nouveaux  cheminements  d'évacuation  seront  mis  en  place.

➢ En septembre, la partie Est commencera a être traitée. Durant cette partie des travaux,
l'entrée des personnels se fera probablement par la sortie d'évacuation de la terrasse de la
cantine (à côté du coin fumeur).

➢ Quand les travaux concerneront l'entrée des véhicules, un tunnel de protection sera monté
(un samedi) pour protéger les voitures des projections d'enduit.

➢ La réunion d'information des agents concernés par les façades Est 1 et 2 se tiendra en
septembre.

➢ La façade au-dessus du périmètre de queue des usagers se fera normalement en février-
mars 2020 (à priori une période ou il y a un peu moins de réception).

➢ La  partie  qui  concerne  l'espace  de  restauration  collective  sera  faite  en  août  2020
(fréquentation plus faible).

Important  :  La  gestion  nous  signale  qu'elle  n'a  plus  que  2  casques  de
protection contre le bruit en stock. Les collègues qui n'ont plus l'utilité de ce
matériel sont invités à le rendre afin que d'autres puissent en disposer.


